
Frau Grünebaum erläutert im Detail den Ablauf der stattgefundenen Veranstaltung. Sie bedauert, dass das 
Interesse der Schülerschaft nicht sonderlich groß war und berichtet weiter, dass geplant sei, zukünftig im 
Mai eines jeden Jahres solch eine Vorstellungsrunde der Verwaltungsberufe in den Schulen 
durchzuführen. 
 


